

Neues von der Jugend und den Kindern

Der Tennisclub besucht die Klassen 3 und 4 in der Schule:

Einen ganzen Vormittag durfte der TC Oberau den Kindern der dritten und vierten Klasse den Tennissport vorstellen. Unter Anleitung von Paul Straka, Roland Baumgärtner und Dubsi Klein wurden den Kindern die verschiedensten Übungen im Bereich Gymnastik, Motorik, Balltransport und Tennis nähergebracht. Die Kinder waren hellauf begeistert. Es war wunderbar zu sehen, mit welcher Freude und mit welchem Elan die Kinder die Übungen mitmachten.

Ein besonderer Dank gilt Herrn Rektor Markus Schneider, der dem TCO und vor allem den Kindern dieses Erlebnis ermöglichte.

